

Der unterzeichnende Bezirksrat der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 14.12.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag Neugestaltung der Einfahrt Badgasse/ Wien-Fluß Brücke

Die zuständigen Magistrate der Stadt Wien werden ersucht, die Schleppkurven zur Einfahrt in den gemeinsamen Fuß-Radweg entlang des Wienflusses so neu zu gestalten, dass die Kurvenradien deutlich verringert werden.

Begründung:

Die Umbauarbeiten in der Badgasse erfolgten unter Einbeziehung der Anrainer und Anrainerinnen. Nach Rücksprachen mit diesen ist ersichtlich, dass die umgestaltete Einfahrt inkl. der Schleppkurven nicht praxistauglich ist und teilweise sogar verkehrsgefährdend (vor allem für abbiegende Verkehrsteilnehmer mit Fahrrad). Besonders die Schleppkurven führen zu einem hohen Kurvenradius der verkehrsbehindern und für Fahrradfahrer sogar gefährdend ist.

Samuel Mayrl
Bezirksrat



Eine Abflachung vor dem Brückengelände würde zu einem flacheren Kurvenradius führen.



Diese Gestaltung führt bei Linksabbiegen zu einem Kurvenradius für PKW, bei dem sogar die Gegenspur einbezogen werden muss.